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Más apaños de última
hora

ace unos días, Miguelturra recibió
la visita de la consejera de Educa-
ción, María Ángeles García, que
aprovechó su viaje para visitar la
nueva escuela infantil, que está
prácticamente terminada. La titu-
lar de Educación recordó el coste
del proyecto, el número de plazas
que se crearán y, como no, hizo un
poco de campaña electoral inten-
tando vender a la ciudadanía lo

bien que lo está haciendo todo el PSOE en materia
educativa, pero se le pasó un «pequeño» detalle por
alto, informar sobre cuándo se va a inaugurar el centro
y lo más importante, quién se va a hacer cargo de su
gestión.

El problema es que, aunque siguen con la idea de
abrir las puertas de la nueva escuela infantil en el curso
2011-2012, ni ella ni el propio Ayuntamiento de
Miguelturra saben qué va a pasar con este centro, o por
lo menos eso es lo que dijeron en la última comisión
de Bienestar Social. No han decidido nada al respecto,
pero no han dudado ni un momento en vender el pro-
yecto a bombo y platillo de cara a la galería cuando es
más que probable que quede en manos privadas y
que finalmente todo se haga deprisa  y corriendo,
como siempre.

La desinformación a la que nos tienen acostumbra-
dos tanto a la oposición como a la ciudadanía está
provocando un profundo malestar así como innumera-
bles especulaciones sobre el futuro de la escuela in-
fantil y su gestión. Mucho nos tememos que al final los
perjudicados sean los de siempre, los ciudadanos, y
los beneficiados aquellos que se llevan bien con el
PSOE y con su equipo de Gobierno, en este caso, por-
que mantienen una relación empresarial-informativa
que hasta la fecha a ambos les está resultando alta-
mente ventajosa.

Pero intentamos a toda costa poner el parche antes
de que salga el grano. Por ello el PP ha exigido formal-
mente que la adjudicación no se realice por procedi-
miento negociado urgente como siempre hacen para
beneficiar a los que les pueda interesar y ocultar su
falta de previsión, pero, sobre todo que no se haga un
agravio comparativo con la otra escuela infantil, los tra-
bajadores y usuarios de la misma.

El equipo de Gobierno ya advirtió en la última comi-
sión que el coste de la actual escuela infantil era dema-
siado elevado (más de 95.000 euros al año) dejando
entrever que iban a optar por la externalización del ser-
vicio. Por eso, y temiéndonos lo peor, exigimos que el
personal contratado en esta ocasión esté cualificado,
que sea de la localidad y que la admisión de los alum-
nos se controle de igual forma que en la actual escue-
la infantil.  Además, y para evitar que incumplan los
criterios de selección, el PP pide que se revisen las
condiciones de los solicitantes cada cierto periodo de
tiempo dado que sus circunstancias pueden cambiar.

En otro orden de asuntos, no queremos dejar pasar
la ocasión de contestar las amables palabras que nos
dedicó Izquierda Unida en el último BIM, que entende-
mos que son los frutos que está dando la campaña del
PSOE, intoxicando y equiparando PP e IU, y refiriendo
una «pinza» que ni existe ni se la espera. Simplemen-
te agradecerle a IU su agudeza política, ya que se cen-
tra en criticarnos a nosotros, que estamos en la oposi-
ción, y se olvida de que todavía no gobernamos. Lo de
la agudeza es porque el concejal de IU está tomando
posiciones porque sabe que a partir del 23 de mayo la
oposición se la va a tener que hacer al PP. Añadir que
en nuestro partido nos dedicamos a realizar un trabajo
muchas veces callado, pero siempre constante, y que
no somos dados a la teatralidad, ni a los golpes de
efectos mediáticos, mirando y sopesando bien las con-
secuencias de las cosas antes de hacerlas. Aunque no
esté dispuesto a reconocerlo, el concejal de IU ha apren-
dido mucho de nuestra forma de trabajar y de hacer
oposición, y nos alegramos por ello. La diferencia es
que nosotros sí estamos preparados para gobernar.

espués de que en noviembre Iz-
quierda Unida denunciara ante el
Tribunal de Cuentas presuntas
irregularidades en el Ayuntamien-
to de Miguelturra, que han causa-
do la merma de caudales públi-
cos en las Arcas Municipales por
importe de 2.000.000 • aprox.,

como consecuencia de los depósitos en la Cooperati-
va «Tierra de Calatrava», así como de otras relaciones;
dicho Tribunal ha desestimado los recursos presenta-
dos por los abogados del Ayuntamiento, continuando
así el proceso judicial.

En primer lugar, queremos matizar que el objetivo
de éste grupo al realizar la denuncia obedece única y
exclusivamente a defender los intereses generales
del municipio (es decir, los intereses de los 14.000
habitantes del pueblo) y por tanto, que sean restituidos
por quienes han causado dicha merma a las Arcas mu-
nicipales. Será el Tribunal de Cuentas quien determine
qué personas son responsables de éste perjuicio, para
que restituyan los dos millones de euros más los inte-
reses que pudieran resultar procedentes.

El Tribunal de Cuentas nos remitió recientemente
un auto donde se nos informaba que el equipo jurídico
contratado por el Alcalde de Miguelturra intentó por dos
ocasiones que se anulara la investigación, siendo am-
bas desestimadas por el Tribunal. Si tan seguro está el
Sr. Alcalde de su actuación ¿porqué pone tantas pegas
a la investigación del Tribunal de Cuentas?.

Queremos poner de manifiesto que IU no ha denun-
ciado al Ayuntamiento como pretende hacer creer el Al-
calde por medio de sus declaraciones, si no a los que
indiciariamente han realizado un perjuicio a los cauda-
les públicos. También manifestamos que nuestra de-
nuncia no tiene nada que ver con los procesos judi-
ciales que actualmente tiene la Cooperativa.

Por otra parte, el Alcalde intenta confundir a los per-
judicados por la Cooperativa, jugando con sus sensibi-
lidades y con unas contradictorias manifestaciones en
los medios de comunicación los últimos meses.

Este Boletín está dirigido
por todo un manipulador

En contra del criterio que nos comunicó el Sr. Con-
cejal Joaquín González (que reproducimos abajo), en
el pasado BIM el PP y el PSOE publicaron sus notas de
prensa presentando a sus candidatos, con fotografía
incluida.

«según criterio de la Concejalía de Comunicación,
responsable de este medio, las opiniones de los gru-
pos políticos municipales disponen de un espacio fijo,
en la página de opinión, […] De esta manera, el BIM no
publicará ninguna de las notas fuera del espacio asig-
nado habitualmente.»

Y el PP, que se dice oposición, aprovechándose
electoralmente de la dirección caciquil del BIM ¡Esta sí
es la pinza!

El Tribunal de Cuentas
investiga a la Corpora-

ción Local
El Tribunal de Cuentas ha decidido

investigar por haber indicios de
posibles irregularidades en el ma-

nejo de fondos públicos.
ara demostrarlo, y aunque se ha
hecho mucho más, aquí tienen par-
te de la prueba:

-En el área de educación, infan-
cia, bienestar social, mujer...: Cons-
truir el 2º comedor escolar y las
aulas matinales; proyectar y pre-
supuestar el 5º colegio público;
proyectar y presupuestar el 2º ins-
tituto; aumentar las becas de li-
bros municipales para ed. infantil;

terminar la 2ª escuela infantil («guardería»); tramitar a
más de 200 miguelturreños la ley de dependencia; au-
mentar las aulas y escuelas de verano; poner en mar-
cha un comedor social para mayores; atender a más
de 3.000 personas al año en el centro de la mujer; de-
sarrollar el servicio de «kanguras»;...

-En el área de cultura, deportes, juventud, coopera-
ción...: Construir el CERE o palacio del carnaval; hacer
un nuevo teatro-cine Paz; presentar la nueva Banda
Sinfónica Municipal; intensificar los conciertos y ac-
tuaciones teatrales; construir nuevas pistas de pádel;
realizar el campo de fútbol-7; remodelar la piscina y el
pabellón deportivo; hacer «garajes de ensayo» para
los jóvenes músicos; promocionar viajes al extranjero
de nuestros jóvenes; mantener la cooperación con las
ONG´s y el Tercer Mundo;...

-En el área de promoción económica, empleo, segu-
ridad, transporte...: Convertir a Miguelturra en el 10º
pueblo de la provincia y en el que más crece; hacer un
nuevo Mercado Municipal y mercadillo; que la Junta
planifique el desarrollo del polígono industrial «E.
Zodejo» con más de 24 millones de euros; desarrollar
tres fases de la escuela taller Casa de la Capellanía;
impulsar el empleo con planes de acción local y auto-
nómica,  de la Diputación y el plan de choque de la
Junta; desarrollar el Plan-E de inversión local; instalar
cuatro empresas de nuevas tecnologías, destacando
el centro tecnológico de El Corte Inglés; crear seis pla-
zas de agentes de la Policía Local; desarrollar una nue-
va línea de autobús a Ciudad Real; conseguir un micro-
bús para servicios sociales;...

-En el área de urbanismo, servicios, medio ambien-
te...: Reformar la Plaza del Cristo y las calles Pozuelo,
Dulcinea, Granada, Libertad; peatonalización de las ca-
lles Cuevas, Cristo, San Martín, etc.; remodelación com-
pleta del Parque Doctor Fleming; realización del se-
gundo colector y el tanque de tormentas; primera pie-
dra del sector residencial A-01 con más de 20 millones
de inversión; mejorar el abastecimiento de agua pota-
ble; aumentar nuestro cementerio municipal; ampliar
la estación depuradora de aguas residuales; mejorar
la eficiencia energética con diversas actuaciones, en
paneles solares, ahorro energético, compostaje do-
méstico; etc.;...

LA PINZA DEL ATAJO Y EL SHOW
En ese tándem contrario al Gobierno Municipal que

vienen formando el PP e IU en sus diversas modalida-
des, hoy señalamos dos: por un lado, percibiendo que
la estricta acción política no les conduce a mucho, es
decir, que con solo sus propuestas y oposición sus vo-
tos son los que son, los cuáles no les alcanzan para
gobernar este pueblo. Pues, últimamente, intentándolo
in-extremis al final de la legislatura y para ver si así pes-
can algún voto, tratan de judicializar la vida política local
a modo de «atajo político». Así lo han hecho unos con la
depuradora de Peralbillo y el otro con el asunto de la
Cooperativa. Será un vano intento.

Por otro lado, IU y el PP aprovechándose de la tole-
rancia del Alcalde-Presidente del Pleno Municipal, entre
otras cosas, llevan los últimos Plenos Ordinarios utili-
zando los ruegos y preguntas para soltar mítines
larguísimos, peroratas repetitivas y soflamas increíbles.
Desvirtuando así, al unísono, el sentido de los ruegos y
preguntas, tal y como se habían utilizado hasta esta le-
gislatura y como se utilizan en cualquier parlamento. Y
es que, como no tienen mucho que ofrecer, apuestan
por el «río revuelto», sobre todo porque como está la
Tele-local en los Plenos, pues ¡hala! a buscar el estruen-
do, el espectáculo, el show. Menos mal que ya solo les
queda una actuación.

Fin de la VIII Legislatura Municipal

Logros para seguir
avanzando

A pesar de las dificultades, en estos años
se han conseguido importantes objetivos

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Boletín Informativo Municipal. 4/2011.


